

Sitzung 2018-09-19

Protokoll
Datum=19.09.2018
Zeit=18:00 -
Protokollant= Heiko
Redeleitung= Claas
Anwesende= Jannis, Mark, Lukas E., Robin, Jonas H., Matthias K., Sial, Heiko, Kevin, Claas, Joman (ab 18:11), Tobias H. (ab 19:00)

Post

- Post für die studentischen FBR Mitglieder

Emails

- Student aus Dänemark fragt an, wie studentische Räume verwaltet werden
 - wird an die FSK weitergeleitet

Mitteilungen

- QSL und LuSt Mitglieder gesucht
 - bei Interesse an fbr@ wenden
- Kühlschrank mit Rollen
 -

“

Termine

- 26.09.2018 nächste FS-Sitzung
- 27.09.2018 FBR
- 01.-05.10.2018 Vorkurs
- 08.-12.10.2018 Ophase

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

LuSt

- siehe Protokoll des LuSt
- Interessent*innen, die an der Gestaltung des neuen Masters "Data Science and Machine Learning" mitwirken wollen, sollen sich an Claas wenden

Aufgaben

TOPs

Nikolausfeier (Joman)

- Das Filmkreisprogramm ist draußen und der anvisierte Termin für die Nikolausfeier (06.11) würde wieder mit der Feuerzangenbowle des Filmkreis zusammenfallen.
- Joman würde gerne wieder Orga sein, Robin und Janika melden sich als Coorgas.
- Es wird kritisiert, dass die Ehrungen während der Feier bestimmte Fachschaftsarbeit über andere stellt.
 - Deswegen sollte mal darüber diskutiert werden, ob diese Ehrungen weiterhin stattfinden sollen.
 - Es wird dazu ein Arbeitstreffen geben.

“

Sonstiges

“

Abgeschlossenes Bistro (Sial)

- Da der Raum über dem Bistro in der letzten Tagen öfters morgens zu hat, wollen wir mal nachfragen, was denn die aktuelle Policy am Fachbereich dazu ist.
- Sial kümmert sich drum.

Schließrechte (Robin)

- Robin möchte Schließrechte für D120 haben.

Beschluss		
Sollen wir Robin Schließrechte erteilen?		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	3

Revision #3

Created 17 October 2019 16:05:14 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by Kevin Otto